

BILDUNG UND SOZIALES

Impf- und Testzentrum Winterthur (WIN AG)

(2021–2023)

Im Rieter-Areal in Töss befand sich im April 2021 das zweitgrösste Impfzentrum im Kanton Zürich. Die Impfzentren wurden zur Bekämpfung der COVID-19-Pandemie eröffnet. Das Kantonsspital Winterthur und Medbase betreiben das Impfzentrum. Unter Vollast konnten täglich bis zu 2700 Personen geimpft werden.

BAUJAHR

2021

ADRESSE



2021: Der erste Standort des Kantonalen Impfzentrums

Foto: winbib, Nadia Pettannice (Signatur FotDig_2023-0367)

Impfzentrum Töss

In einer ehemaligen Maschinenhalle auf dem Rieter-Areal in Töss eröffnete am 6. April 2021 das zweitgrösste kantonale Impfzentrum. Die Trägerschaft besteht aus dem Kantonsspital Winterthur und Medbase. Die Anlage an der Klosterstrasse 22 verfügte über insgesamt 16 Impfstrassen. Rund 700 Personen arbeiteten für das Impfzentrum. Täglich konnten bei maximaler Auslastung bis zu 2700 Menschen gegen das Corona-Virus geimpft werden. Im November 2021 wurde zusätzlich ein Testzentrum eröffnet, das aus einem Containerdorf mit vier Einheiten bestand. Im Januar 2022 bezog das Impfzentrum an der Klosterstrasse 26 eine neue Werkhalle. Dort war es bis Ende Februar

2023 in Betrieb.

Bibliografie

- Impfzentrum Töss
-

AUTOR/IN:

[Nutzungshinweise](#)

Nadia Pettannice

LETZTE BEARBEITUNG:

18.07.2024